
Aufsichtsratssitzung 9. November 2021: 
  
Der Aufsichtsrat hat sich mit dem Präsidium sowie dem Ehrenrat des 1. FC Magdeburg  
am 9. November 2021 traditionell vor der anstehenden Mitgliederversammlung getroffen, 
die im Dezember stattfinden soll, um diese vorzubereiten. 
  
Dabei wurden alle Gremien über den aktuellen Stand zum Jahresabschluss des Vereins und 
der 1. FC Magdeburg Spielbetriebs GmbH sowie den aktuellen Status per September 2021 
informiert.  
 
Sportchef Otmar Schork gab eine Einschätzung der aktuellen sportlichen Situation, 
Präsidiumsmitglied Marius Sowislo schätzte den aktuellen Stand des 
Nachwuchsleistungszentrums (NLZ) ein.  
 
Ein weiterer Schwerpunkt der Diskussion war die Notwendigkeit sowie die Möglichkeiten 
einer Verbesserung der Infrastruktur für die Profiabteilung und das NLZ des 1. FC 
Magdeburg. 


